



## Sur les pas de Thérèse : une journée riche en découvertes et en prière

Ce samedi, 40 enfants de la paroisse, accompagnés du Père James, des catéchistes et de plusieurs parents, ont vécu une journée exceptionnelle pour se préparer à la venue des reliques de Sainte Thérèse, attendues le 5 avril prochain dans notre paroisse.

### **Une matinée au Carmel**

La journée a débuté par une visite du Carmel, où Sœur Christiane nous a chaleureusement accueillis. Curieux et attentifs, les enfants ont posé de nombreuses questions sur la vie des carmélites et sur Sainte Thérèse de Lisieux. Ce temps d'échange a été suivi d'un moment d'oraison, permettant à chacun de se recueillir et d'entrer dans la prière.

### **Un après-midi de découverte et de créativité**

Après un pique-nique convivial à la maison du diocèse, l'après-midi s'est poursuivi par plusieurs activités autour de la vie de Sainte Thérèse :

Un temps de chant et de découverte de sa spiritualité, et de sa vie.

Un livret de jeux pour mieux connaître son histoire,

Un atelier créatif où les enfants ont fabriqué des roses en papier, symboles de la petite Thérèse, pour la célébration d'accueil des reliques à laquelle ils participeront.

La journée s'est terminée par un goûter, suivi d'un temps de prière, avant de rejoindre Guérigny pour une belle messe des familles, célébrée avec ferveur et joie.

### **Un chemin vers Sainte Thérèse**

Cette journée fut un beau temps de partage, d'apprentissage et de prière. Les enfants, enthousiastes et impliqués, repartent avec le cœur rempli de la joie de Thérèse et prêts à accueillir ses reliques dans notre paroisse.